

## “Soñando en Familia”, un proyecto que brinda apoyo, recursos y fomenta vínculos en los hogares más vulnerables

- Este proyecto propone crear un espacio de desarrollo para niños y padres en sus propios entornos, mediante intervenciones directas, redes de apoyo y otros recursos.
- La iniciativa es fruto de la colaboración entre FUNDACIÓN JUAN XXIII y el Fondo de Dotación Mécénat Servier, que la financia con 60.000€.
- El proyecto, de dos años de duración, da continuidad a “El Jardín de los Sueños”, que promovieron las mismas entidades en 2021.

Madrid, 11 de febrero. Servier España y FUNDACIÓN JUAN XXIII han presentado el proyecto “Soñando en Familia”, que tiene como **objetivo ayudar a los hogares vulnerables desde su propio entorno**. La propuesta busca crear un espacio de crecimiento, aprendizaje y apoyo tanto para niños como para sus padres.

Esta iniciativa está **dirigida a familias con niños en edad de desarrollo temprano** que presenten **trastornos del neurodesarrollo o tengan riesgo de padecerlo**, en riesgo o situación de vulnerabilidad psicosocial que no puedan acceder a la Atención Temprana tradicional.

El proyecto, con una duración de dos años, pretende **brindar ayuda emocional continua a las familias, dotarlas de herramientas y recursos para el día a día, y ofrecerles acceso a una red de apoyo en ámbitos como la salud y la educación a través del servicio de Atención Temprana de Fundación Juan XXIII**. Todo ello con el propósito de fomentar vínculos sanos entre padres e hijos con situaciones vulnerables, y maximizar el desarrollo y el crecimiento de los niños.

“Soñando en Familia” aspira a generar un impacto integral en el desarrollo de los niños sin necesidad de apartarlos de su entorno. Este enfoque pionero en la **Atención Temprana de la Fundación**, promueve la igualdad de oportunidades en el acceso a servicios, la participación en el entorno comunitario y el fortalecimiento de las relaciones sociales. Asimismo, busca mejorar las habilidades cognitivas, sociales y motoras de los niños.

En el marco de este proyecto conjunto entre ambas entidades, se ha implementado un sistema de seguimiento continuo y reuniones permanentes que **garantiza la coordinación eficaz y el cumplimiento de los objetivos establecidos**. Destaca, además, por incorporar un fuerte enfoque en el voluntariado, con la intención de involucrar activamente tanto a los trabajadores como a las familias.

**François Debailon-Vesque, director general de Servier España, ha señalado que** “en Servier España, estamos orgullosos de apoyar el proyecto ‘Soñando en Familia’, que refleja nuestro compromiso con el bienestar social y el desarrollo integral de las familias más vulnerables. Esta colaboración con FUNDACIÓN JUAN XXIII subraya nuestra dedicación a generar un impacto positivo en la sociedad y promover la igualdad de oportunidades”.

**Para Lorea Fernández-Baldor Sáinz de la Maza, directora de Atención Temprana de FUNDACIÓN JUAN XXIII,** este proyecto en colaboración con Servier “permite el acceso universal a este tipo de atención, minimiza el impacto en las familias a nivel logístico y económico, promueve una red comunitaria y la coordinación entre los distintos agentes implicados”.

En este sentido, Lorea ha destacado el nivel de compromiso de Servier con la implicación de todos sus trabajadores en el proyecto, contribuyendo así a sensibilizar dentro de la propia empresa. “Agradecemos a Servier esta oportunidad para seguir cumpliendo con nuestra misión y poder mejorar la vida de los más pequeños”.

### Servier España

Fundado para servir a la salud, Servier es un grupo global gobernado por una Fundación que aspira a tener un impacto social significativo, tanto para los pacientes como para un mundo sostenible. Gracias a su modelo de gobierno único, puede cumplir plenamente su vocación con una visión a largo plazo: estar comprometido con el progreso terapéutico para atender las necesidades de los pacientes. Los 21.900 empleados del Grupo están comprometidos con esta vocación compartida, que es una fuente de inspiración cada día.

Desde su posición de líder mundial en cardiología durante muchos años, actualmente Servier tiene la ambición de convertirse en un actor innovador y reconocido en el campo de la oncología, por lo que dirige sus esfuerzos a los tumores que son difíciles de tratar. Por eso, el Grupo asigna más del 70% de su presupuesto de I+D a desarrollar tratamientos específicos e innovadores para el cáncer.

La oncología, la neurociencia y las enfermedades inmunoinflamatorias son el motor de crecimiento futuro. Dentro de estas áreas, Servier se centra en un reducido número de enfermedades en las que es importante identificar el subgrupo de pacientes, que se beneficiará más de los tratamientos de medicina de precisión.

En el área de la oncología, Servier España se ha centrado en la investigación y el desarrollo de tratamientos para tumores gastrointestinales en estadios avanzados de la enfermedad. En la mayoría de los casos, en los estadios avanzados de los tumores gastrointestinales, sigue habiendo necesidades terapéuticas no cubiertas hoy.

Además, presente en España desde hace 65 años, Servier España pone a disposición de los pacientes varios fármacos en el ámbito de las enfermedades cardiovasculares y metabólicas, la neurociencia y las enfermedades inmunoinflamatorias, y se ha dedicado, durante años, al desarrollo de soluciones terapéuticas, como terapias combinadas (o “poly-pills”) que combinan varios fármacos en un solo producto. Los policomprimidos son una solución terapéutica útil para las personas con enfermedades crónicas porque simplifican la administración de la medicación al paciente, mejoran la adherencia al tratamiento y reducen la carga del sistema sanitario.

Más información en: <https://servier.es>

### Contacto:

Véronique Jeanson  
Internal & External Communication BP  
Servier España  
Tel.: (+34) 691 18 22 58  
E-mail: [veronique.jeanson@servier.com](mailto:veronique.jeanson@servier.com)

Ariadna Moreno  
Cícero Comunicación  
Tel.: (+34) 91 750 06 40  
E-mail: [ariadna.moreno@cicerocomunicacion.es](mailto:ariadna.moreno@cicerocomunicacion.es)

**FUNDACIÓN JUAN XXIII** lleva más de 55 años trabajando por la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual, potenciando su calidad de vida y la de sus familias a través del desarrollo de su autonomía, iniciativa y formación. Congrega diariamente a 1.200 personas en las diferentes sedes que la conforman y cuenta con distintos servicios de apoyo a la discapacidad: Atención Temprana, Colegio JUAN XXIII-Buenafuente, Centro de Día, Centro Ocupacional, Ocio y Deporte, CRL, Servicios de apoyo a la discapacidad, Centro de Formación para el Empleo y Centro Especial de Empleo que, con más de 700 trabajadores, es un referente dentro de las Social Facility Services por su gran variedad de servicios de alta calidad como Soluciones en Marketing, Textiles e Industriales, Logística Integral, Digital Data, Servicio de Empleo e Inclusión, RSC y Eventos Inclusivos, Catering, Marketing Promocional, Soluciones Verdes y Juan Energy. Más información: <http://www.fundacionjuanxxiii.org/>

**GABINETE DE PRENSA:**

**nBoca comunicación con imagen**

[www.nboca.es](http://www.nboca.es)

Tlf: 91 770 93 20

M: 659 465 597

**Lorena Córcoles**

Ejecutiva de Cuentas

[lorena.corcoles@nboca.es](mailto:lorena.corcoles@nboca.es)

**Lorena González**

Directora de Cuentas

[lorena.gonzalez@nboca.es](mailto:lorena.gonzalez@nboca.es)

**COMUNICACIÓN FUNDACIÓN JUAN XXIII**

**Nuria Prieto**

Responsable de Comunicación de Fundación Juan XXIII

[nprieto@fundacionjuan23.org](mailto:nprieto@fundacionjuan23.org)

636103260

